



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

Tenguel, 13 de Agosto del 2021

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA VIERNES 13 DE AGOSTO DEL 2021 A LAS 09H00 DE LA ADMINISTRACIÓN DEL GOBIERNO AUTÓNOMO PARROQUIAL DE TENGUEL PARA EL PERIODO 2019 – 2023.

RESUMEN

SESIÓN ORDINARIA

En la Parroquia Tenguel Provincia del Guayas, a los 13 días del mes de Agosto del 2021, a las 09H00 por disposición del Sr. José Atilio Cruz Rodríguez, Presidente del GADT se reúne la Junta Parroquial en sesión Ordinaria convocada para el efecto en sede parroquial, el Sr. José Atilio Cruz Rodríguez, ordena al señor secretario constate el quórum reglamentario e interviene el señor secretario el cual procede a verificar la asistencia de los señores vocales: Lcda. Elvira Asencio Castillo, Sra. Vocal Marilyn Oyola, Sr. Lenz Sánchez Cuenca, Sr. Manuel Conde Guerra y el Sr. Presidente José Atilio Cruz Rodríguez presente, una vez constatado el quórum reglamentario el señor Presidente ordena al señor Secretario dar lectura al Orden del Día. El señor Secretario procede a dar lectura al Orden del Día; por disposición del Sr. José Atilio Cruz Rodríguez Presidente del GAD Parroquial de Tenguel, Provincia del Guayas y de conformidad con el ART. 318 DEL COOTAD, se convoca a los señores vocales principales a sesión Pública Ordinaria, el día viernes 13 de Agosto, hora 09H00, ubicado en la ciudadela Guayaquil junto a CNT año 2021, sesión Publica Ordinaria Orden del día:

1. Lectura y aprobación del Acta de Sesión Ordinaria celebrada el día jueves 29 de Julio del 2021 a las 09H00.
2. Conocimiento del Oficio AG-CV-2021-07514 de fecha 06 de Julio del 2021, suscrito por la Sra. Alcaldesa Cinthya Viteri relacionado a la autorización para la inspección y levantamiento de Información en la ciudadela Nuevo Tenguel para iniciar la regularización de la Tenencia de la Tierra.
3. Conocimiento del Oficio No. 339-GADPT-P-2021, de fecha 23 de Julio del 2021, dirigido a la Sra. Abg. Cinthya Viteri Alcaldesa de Guayaquil relacionado a la Insistencia de Obras y Trabajos para Tenguel.

Hasta ahí el orden del día señores vocales señor Presidente, Interviene Presidente: está en consideración, interviene vocal Marilyn Oyola: Sí, quiero agregar un cuarto punto Señor Presidente los proyectos MIES sigo insistiendo en eso señor Presidente cómo vamos con estos proyectos y me permiten un quinto punto la insistencia a las obras en la Prefectura, se recibió información sobre un banco de proyectos de la Prefectura del Guayas interviene secretario: ya muy bien se han agregado dos puntos señor Presidente a la convocatoria, interviene Presidente: Aprobado, proceda al inicio de la sesión, interviene el señor Secretario: vamos a dar inicio a la sesión ordinaria **PRIMER PUNTO LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA EL 29 DE JULIO** en esa sesión se dio la lectura y aprobación de acta a sesión ordinaria celebrada el día viernes 30 de Junio a las 09H00, también se dio Lectura y aprobación del acta sesión conmemorativa de aniversario de Parroquialización de Tenguel por conmemorarse 128 años, celebrada el día Lunes 12 de Julio del 2021 a las 14H00, también se dio lectura al Conocimiento del Oficio No.327-GADPT-P-2021, dirigido al Sr. Vicente Taiano Álvarez Gobernador de la Provincia del Guayas, Petición urgente de ayuda por seguridad en casos de sicariatos aquí en Tenguel esos puntos fueron debatidos hubieron muchas discusiones muchos debates y apreciación sobre los puntos



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

en referencia los vocales expusieron su punto de vista, analizaron y también mencionaron sus criterios la sesión terminó siendo las 9H30, de ese día eso fue la lectura del acta 29 de julio del 2021 **HASTA AHÍ EL PRIMER PUNTO SR. PRESIDENTE ESTÁ EN CONSIDERACIÓN, INTERVIENE PRESIDENTE: ESTÁ EN CONSIDERACIÓN SEÑORES VOCALES, INTERVIENE VOCAL MARILIN OYOLA: EN EL SEGUNDO PUNTO SEÑOR SECRETARIO EN LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA SESIÓN CONMEMORATIVA DE ANIVERSARIO DE PARROQUIALIZACIÓN DE TENGUEL**, ahí veo que seguimos fallando no solo en los tiempos sino en la transcripción de las actas de lo que se dice aquí porque resulta inamisible, inaceptable que el señor Lenz Sánchez se allá expresado de esa manera, por ultimo ponen a los arrumadores como mejor ciudadano, aquí debe haber un error señor Presidente al momento de transcribir esto porque no se puede estigmatizar bajo ningún concepto a una persona, porque cumple una labor sencilla no puede ser considerado como mejor ciudadano, el mejor ciudadano no lo hacen los títulos ni la profesión, ni la posición social, ni la posición económica lo hace los valores, los valores humanos, entonces aquí tiene que hacer una corrección el Sr. No puede haberse expresado de esta manera, en esa misma acta ahí otro punto que dice el Sr. Alaña no tiene vida Jurídica, tampoco creo que el Sr. Sánchez haya dicho esto, que pretenden insinuar que él está desmereciendo la placa que se le entrego al Sr. Alaña no lo creo, además los dirigentes no tienen vida jurídica los que tienen vida jurídica son las Instituciones en este caso sería el Club Deportivo, y la nominación de estos dirigentes deportivos que es un deportista se lo hizo en base a un estado que envió la Liga Deportiva Parroquial de Tenguel, una reunión de directorio, y de ahí enviaron a las dos personas que ellos consideraban como mejor reconocido por sus méritos deportivos, otra frase que le ponen al señor Sánchez que me niego aceptar que lo haiga dicho de esa manera, bananeros quebrados que tienen arrendado toda la vida y a los cinco años vuelven a recuperar la bananera a quién se está refiriendo o a quien pretenden insinuar que él se está refiriendo el hecho que una persona o un grupo de persona hayan tenido mala suerte en los manejos económicos de sus empresas cosa que ninguno de nosotros estamos exceptos ni los grandes ni los pequeños empresarios ni bananeros, porque tenemos la posibilidad de volvernos a recuperar y volver a comenzar, entonces tampoco yo acepto que en boca del señor Lenz Sánchez pretendan hacer poner que él dijo bananeros quebrados son tres cosas que yo rechazo señor Presidente, aquí deben escuchar muy bien lo que está grabado y hacer una transcripción correcta, Interviene Vocal Lenz Sánchez: pide la palabra pero sedo a que continúe vocal Marilyn Oyola, Interviene Presidente: deje que termine y usted habla sobre el mismo tema, Interviene Vocal Marilyn Oyola: ahí otra expresión también que ponen como que es el señor Sánchez que dice que el señor Secretario ya se va a retirar porque él ya está empapado y se va a retirar esa es una pregunta que le hago señor Presidente tenemos algún inconveniente con el señor secretario, no está de acuerdo con el trabajo que está realizando aquí, hay algo que le está incomodando le pregunto a usted señor Presidente porque se supone que estamos formando un equipo, qué desde inicio estamos coordinando un trabajo en el que cada uno debe ser reconocido y si bueno por alguna razón no se siente cómodo debe decirlo al menos yo he conversado con él señor secretario en las pocas ocasiones un hombre muy inteligente, un hombre muy centrado en su trabajo, un hombre que también de alguna manera direcciona lo que son las sesiones, entonces ya está cansado señor secretario ya nos va a dejar esto yo ya lo vengo escuchando desde hace tiempo que se va y que por petición principal del Presidente no podemos mantenernos en este ambiente una vez que se aclaren las cosas, nuevamente le pone al señor Sánchez como que él es el que lo dice, cuál es la verdad, interviene vocal Lenz Sánchez: Comencemos de atrás para adelante yo en ningún momento he mencionado al señor yo en ningún momento he dicho que tiene vida jurídica el



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

Señor Alaña, yo fui que dije que le di vida Jurídica al Club Nacional como dirigente deportivo, un ejemplo de una fiesta o una quinceañera usted es el que hace la fiesta no le viene a ser otra persona, si nosotros estamos haciendo la fiesta para el pueblo nosotros teníamos que haber convocado a las personas pero en este caso nosotros no hemos participado al menos yo no he participado y cuando nombran a arrumadores ni utilice la palabra arrumadores ahora con el señor Conde que lo conozco como hace 8 meses medio algo se dé bananeras porque de ahí de bananera se poco por eso digo yo no sé de dónde sacaron la palabra, pero usted está atenta a dónde diga Lenz Sánchez, interviene vocal Manuel Conde: Yo no quería que se topen ya estos temas porque este tema ya está trillado, interviene vocal Marilin Oyola: Por esta misma razón señor Lenz Sánchez es que yo hago la pregunta aquí usted dice que no lo ha dicho entonces yo también creo que usted lo haya dicho pero sin embargo en el acta dice eso, usted ha leído el acta, Interviene Lenz Sánchez: Doctora yo le digo una cosa nosotros gracias a Dios estuvimos en la reunión, nosotros podemos hablar de esa reunión pero usted bien puede hablar de esos temas cuando yo no he dicho nada de esas cosas, interviene vocal Marilin Oyola: Pero está en el acta por eso es que yo hago la pregunta, interviene vocal Lenz Sánchez: Yo debería reclamar eso yo como afectado, vamos a hacer un remembre yo al tercer mes se acuerdan que dije quería renunciar a la junta yo quería renunciar porque yo no vengo a vivir del sueldo de la junta bendito Dios que me da todos los días trabajo y doy trabajo a 7 o 8 familias eso es la diferencia yo no vengo a vivir del sueldo de la junta y es por eso que yo doy me pidan torta piden cantante y yo regalo porque eso es un sueldo que tengo por ahí, interviene vocal Manuel Conde: Le pido la palabra doctora usted ya hablado todo el rato le pido por favor, estamos buscando algo que ya pasó abogado usted ha puesto estas cosas bueno al final la puso no sé por qué nosotros lo que tenemos que venir aquí es a trabajar a discutir que tenemos que hacer y para servir al pueblo cosas pequeñas ya las cosas que han pasado que no nos tomaron en cuenta y eligieron a una persona que nosotros no sabíamos quién son eso ya pasó, aquí estamos para trabajar y buscar proyectos que nos sirvan y sirva a Tenguel ya olvidémonos de que si Lenz ha dicho, puede haber dicho usted no estuvo en la reunión abogado usted tiene que corregir, porque no pueden poner esas cosas porque la gente no puede saber lo que se dice aquí, entonces estamos aquí para debatir y tenemos que trabajar ya olvidémonos que pasó la fiesta de Tenguel y no fuimos tomados en cuenta, y sé que la pagadora ha mandado una denuncia a contraloría porque no hemos estado ahí presente, pero es tan ignorante porque sabe qué firmamos el acta cómo puede acusar si el acta está firmada y mandar una denuncia, la ignorancia o no sé quién hizo que esta señora mande la denuncia y nosotros también tenemos que presentar nuestra descarga y estamos es para trabajar así que señor Secretario continúe porque tenemos que trabajar, Interviene Presidente: estamos en el punto, Interviene secretario: **EL SEGUNDO PUNTO SE REFIERE A LA LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA SESIÓN CONMEMORATIVA AHÍ INTERRUPIÓ LA VOCAL HACIENDO LAS EXPLICACIONES A SU CRITERIO ELLA PIENSA QUE ES ASÍ ENTONCES ESTAMOS EN EL SEGUNDO PUNTO VAMOS A CONSIDERAR LA EXPLICACIÓN QUE ELLA EXPLICÓ Y ACLARAR CIERTOS CONCEPTOS EN LA SESIÓN ES VERDAD QUE USTED NO ESTUVO LO QUE DIJO EL SEÑOR SÁNCHEZ NO PUEDE DAR FE DE LO QUE SE REALIZÓ AHÍ, SE GRABÓ EN LA SESIÓN Y LO QUE ESTÁ GRABADO SE TRANSCRIBE NO ES QUE EL SECRETARIO LE PONE LO QUE QUIERA SI NO LO QUE SE EXPRESA EL VOCAL O LOS VOCALES A VECES SE SALE DEL CONTEXTO ÉTICO** de los conceptos en la sesión y habla y no es que se le va a prohibir él tiene su amplitud para que pueda hablar, por eso hay que ir puntualizando para aclarar el vocal nunca dijo que el secretario esta hostigado que va o no va a seguir trabajando hizo una comparación con los policías que está en el tema de la seguridad que no pueden estar



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

cambiándolos de una semana a otra porque no conocen dónde están los puntos focos, los puntos críticos de delincuencia es como que el secretario que lo cambien con otro él está empapado y por eso él conoce entonces los policías nuevos no conocen esos puntos, a eso se refería el señor vocal Sánchez no es que se refería a otra cosa, respecto a lo que dice el vocal Manuel Conde qué bien lo expresa él no se ha hecho aquí una denuncia de la cuestión del sueldo la financiera lo que hizo fue una consulta de la asistencia de los vocales por eso fue para el pago y no pago, ya le contestaron y dijeron que es decisión del GAD Parroquial, pero mi opinión en un momento dado dije que le hagan el pago a los vocales porque vinieron y firmaron la asistente y además es un sueldo y tienen que pagarle por consiguiente se entendió se dio el asunto y se pagó, eso es, no se trata de que ha habido denuncias y cosas por el estilo, ese es el punto que hay que ir aclarando he ir orientando de esa manera las **cosas como son**, Interviene vocal Manuel Conde: yo pienso abogado que la ropa sucia se lava dentro de casa, yo pienso que la señora no tenía por qué tomarse esas atribuciones, esas cuestiones teníamos que aquí nosotros discutirlas y tomar la decisión nosotros no asistimos a la reunión porque nosotros no fuimos tomado en cuenta con las personas que iban a hacer homenajeadas no sabíamos ni quién eran a usted lo invitan y no saben quién va a estar ahí yo voy y firmo y se acabó nosotros hicimos acto de presencia y lo más correcto era de haber retirarnos ya entonces yo le digo aquí no tienen por qué tomarse atribuciones una persona porque para eso estamos nosotros, Interviene vicepresidenta Elvira Asencio: Yo creo que eso ya lo tratamos en la reunión anterior, Interviene vicepresidenta Elvira Asencio: En la sesión anterior aparte de que está claro todo se habló de la situación y cada quien es responsable de sus palabras y si la doctora está haciendo un llamado de atención nosotros somos responsables de lo que decimos no lo estoy defendiendo somos responsable y si él lo dijo él es responsable, interviene Presidente: entonces creo que ya está debatido este punto entonces vamos al siguiente punto, el siguiente punto del orden del día, interviene el secretario: **EL SIGUIENTE PUNTO ES EL CONOCIMIENTO DEL OFICIO AG-CV-2021-07514 DE FECHA 06 DE JULIO DEL 2021, SUSCRITO POR LA SRA. ALCALDESA CINTHYA VITERI RELACIONADO A LA AUTORIZACIÓN PARA LA INSPECCIÓN Y LEVANTAMIENTO DE INFORMACIÓN EN LA CIUDADELA NUEVO TENGUEL PARA INICIAR LA REGULARIZACIÓN DE LA TENENCIA DE LA TIERRA.** El oficio dice lo siguiente señor Carlos salmo director de terreno en el contenido del oficio N°02154 cuyo texto es explícito en su contenido sírvase proceder de conformidad con lo expresado en el citado oficio arriba indicado de cumplimiento por disposiciones de Ley atentamente Cinthya Viteri, tenemos la firma y con copia a diferentes departamento y al señor José Atilio Cruz Rodríguez Presidente de GAD Parroquial, también encontramos un conocimiento del oficio 02 de julio de 2021, en la cual expresa muy comedidamente que la ciudadela Nuevo Tenguel está en las coordenadas UTM lotización de Nuevo Tenguel y señala que gracias por el estudio hecho y a la ordenanza territorial del cantón Guayaquil se encuentra dentro de la cabecera urbana de la parroquia Tenguel, así mismo se adjunta un plano dónde consta los oficios y pues donde consta la comunicación del Sr. José Atilio Cruz Presidente donde se solicita la legalización de los terrenos de Nuevo Tenguel y al respecto se informa nuevamente con los memorando, eso es la parte medular señor Presidente Legalmente pude explicarle a los señores Vocales otra información, Interviene Presidente: Esta en consideración señores vocales es parte de un proceso que gracias a Dios se está dando se inició el periodo de Julio del 2019 que tenemos con



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

documentación y esto ha venido dándose paso a paso y en conjuntamente en este caso también con la ayuda y colaboración de la buena predisposición de los funcionarios de Guayaquil y de ustedes también se está llevando a cabo un proceso de Titularización para Nuevo Tenguel una ciudadela que ha estado olvidado por más de 15 a 16 años y que con esto prácticamente para que ellos puedan tener su regularización y puedan tener sus servicios básicos para el buen vivir que se merece todo ciudadano de la Parroquia Tenguel eso es con lo que yo puedo acotar, Interviene Elvira Asencio: no es que estaba olvidado, si no que no cumplía porque el sector fue invadido, entonces al ser invadido el Municipio de Guayaquil no podía intervenir tenía que dejar pasar un tiempo prudencial para que pueda ser considerado en el proceso de Regularización no ha sido olvidado el sector fue invadido y ahora ya con los años que han pasado ya se puede lograr este proceso de regularización es lo que nos dijo el doctor Salmo, Interviene Presidente: bueno eso fue su criterio, interviene Lenz Sánchez: Me alegro se esté dando este proceso y también se sientan resaltados y sientan la protección puede que se de en esta Junta o la próxima y me alegro que puedan tener su escrituras yo vivo aquí en la entrada de Tenguel voy para 25 años y no Tengo escrituras y por eso yo me alegro por los demás gracias por los compañeros Topógrafos compañeros bodi porque yo también fui Topógrafo, porque hoy los invité a comer por eso digo también ahí quedar la mano no solamente de dedicarse a la foto sino que también brindarse un vaso de agua o un almuerzo a los que fumigan a todo el equipo que vienen a trabajar por el pueblo eso es lo que he hecho como vocal como buena obra en esa manera al respecto si le acoto también que al segundo día del trabajo ustedes se enteraron que tuvieron un asalto estuve yo más de tres horas conjuntamente con la Policía se envió un oficio al Teniente para que ellos desde el momento que llegan tengan un resguardo policial para el cuidado y seguridad del trabajo que realizan cada uno de ellos, también se los atendió de vez y cuando en lo que usted también menciona al pie de ellos todos los días para que se sientan respaldados y realizar su trabajo normal durante el tiempo de permanencia en el lugar de trabajo interviene vocal Marilyn Oyola: siguen contando con el trabajo de la comunidad cuando ellos están realizando el recorrido, Interviene Presidente: Está la comunidad colaborando prácticamente ellos se han comunicado dentro de un grupo para brindarle la seguridad también a ellos porque la policía a veces hace rondas y usted también saben que se presenta alguna situación y puedan tener el resguardo correspondiente y puedan trabajar, **TERCER PUNTO, INTERVIENE SECRETARIO: VAMOS AL TERCER PUNTO CONOCIMIENTO DEL OFICIO NO. 339-GADPT-P-2021, DE FECHA 23 DE JULIO DEL 2021, DIRIGIDO A LA SRA. ABG. CINTHYA VITERI ALCALDESA DE GUAYAQUIL RELACIONADO A LA INSISTENCIA DE OBRAS Y TRABAJOS PARA TENGUEL,** se sirva interponer sus buenos oficios, textos medular del oficio a fin de ordenar a Interagua se elabore los estudios para la segunda etapa de alcantarillados para Tenguel, también una ampliación de guías para dotar agua Potable a la Ciudadela Nuevo Tenguel la instalación de tubos para los canales de agua estancadas en las cdlas. Limonal, 5 de diciembre, Virgen del Cisne, Guayaquil, las vegas ya que dicho sectores están sufriendo actualmente de Dengue Hemorrágico debido a que las aguas se encuentran estancadas y así mismo esa es la



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

parte medular señor Presidente señores vocales hasta ahí es el oficio señor Presidente, no sé si quiera aportar algo, Interviene Presidente: Quiero acotar algo pues estuve en una conversación también directa con los funcionarios de Interagua en la cual me dijeron que es el momento de hacer un oficio solicitando la autorización para la segunda etapa de alcantarillado de la parroquia entonces hubo prácticamente asesoramiento y por tal motivo inmediatamente hice el oficio a nombre del GAD para que tenga al conocimiento la Alcaldesa y a su vez esto ya está dándose el trámite para conocimiento de la alcaldesa y se considere el pedido de lo que estamos realizando es parte también del proceso de hacerlo debido a una conversación sostenida con funcionarios de Interagua, estuvieron viendo los canales y también se enviaron oficios de mantenimiento de limpieza en los canales debido a que tenemos la época Invernal entonces está pedido eso y eso también está en un proceso de conocimiento con la señora alcaldesa, Interviene Elvira Asencio: También quiero compartir que hace dos semanas se dio una socialización con el Sector Estados Unidos y Puerto el Conchero se hizo un pedido y aprobó el concejo y lo vamos a utilizar en dotación de agua en Estados Unidos y Puerto Cochero el sábado se dio, Interviene Secretario: esos son los puntos señor Presidente ahí una moción que fue presentado por la señora Oyola en el sentido que ella quiere que le expliqué **EL PUNTO CON LOS PROYECTO CON EL MIES, INTERVIENE PRESIDENTE: CON RELACIÓN CON LOS PROYECTOS CON EL MIES LE EXPLICO QUE TODO SE HABÍA PARALIZADO CON LO QUE ES EL CAMBIO DE AUTORIDADES Y JUSTAMENTE AHORA CON LA NUEVA COORDINADORA ZONAL SE DIERON LOS TRÁMITES RESPECTIVOS**, para poder tener prácticamente ya el 100% la firma de los convenio con él MIES pero se lo dio ahora por la insistencia e inclusive ella misma se personalizó hacia los sectores jurídicos donde estaba prácticamente estancado los trámites y ella realizó la situación para poder tener la firma de los convenios y justamente ella fue quien firmo los últimos convenios para completar los cinco convenios que tenemos con el MIES, Interviene Vocal Marilin Oyola: entonces ya están firmados adultos Mayores, discapacidad, Interviene Presidente: Si, Interviene Marilin Oyola: para comenzar a trabajar como espera la comunidad Tengueleña en equipo sus autoridades no me estoy refiriendo solamente en este caso al GAD Parroquial, me estoy refiriendo también a lo que es tendencia política que las nuevas disposiciones del actual Gobernador que tiene que ver con seguridad y anteriormente solamente se les había dejado para los Comisarios ahora también la Tenencia Política también ellos pueden accionar con todas las entidades del Estado como son Ministerio de Salud, Ministerios de Inclusión Económica y Social, Banecuador, las CTE y Policía Nacional para fortalecer estos pedidos que tienen relación con Proyectos MIES de nuestra Parroquia por lo menos hacer una mesa de trabajo para poder apoyarnos, recuerde usted lo que es con proyectos de Adultos Mayores con lo que es en Centro Diurno y ahora es una espacio con alimentación nada más creo que ellos cada vez está en la espera de cuándo van a llegar el kit de alimentación por lo que alguno de ellos está en estado de vulnerabilidad y no tienen familia y está en espera de los Kit que daban durante los 15 días de Lunes a Viernes, Señor Presidente eso hay que acelerar en una última reunión que yo tuve con la señorita que esta como responsable en el Centro Diurno ella indicaba que no sabría en qué mismo va a consistir la ayuda del MIES, alimentación o medicina, pero la medicina ellos la reciben del Hospital, entonces seria de una manera más prudente de trabajar y contener de alguna manera la alimentación Don Atilio por eso es que yo sigo insistiendo como vamos con estos temas, Interviene Presidente: el día de ayer por vía zoom yo estuve en una reunión directamente con uno de los asesores del Ministerio de Inclusión Social estuve enlazado y justamente hicieron las preguntas al respecto y ellos aún no entregan los lineamientos porque de parte ellos lo que estamos esperando tener lo que es el financiamiento o el presupuesto por parte del Mies y ellos todavía no tiene la autorización,



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

Interviene Vocal Marilyn Oyola: y como GAD, recuerde que cuando se hablaba de presupuesta la señora financiera explicaba que muchos de esos rubros podían ser movidos hacia necesidades que sean más atinentes como GAD no podemos disponer algunos de esos rubros que sean para alimentación de Adultos Mayores, entonces eso tendría que hacer una consulta pero yo le digo que ayer quedaron que ellos estaban haciendo todas estas consultas porque parece que ya van a llegar y en lo que ellos van a enfocar es en el asunto de alimentación los del MIES así como ya firmaron todos los convenios ahora ya están viendo el asunto en la ayuda de alimentación para lo que es en el asunto de alimentación en lo que corresponde tanto en los niños como adultos mayores, Interviene Vocal Marilyn Oyola: pero sería bueno Sr. Presidente como usted dice que lo puede consultar hacerlo lo más rápido hasta que el MIES determine en que va a consistir la ayuda de ellos por lo meses unos dos a tres meses que el GAD Parroquial asuma la alimentación de estos adultos mayores porque son solamente 75 yo creo que sería prudente Sr. Presidente hacer lo más rápido reúnanse con el departamento financiero y mover alguna de las partidas por un gasto urgente, Interviene Vocal Lenz Sánchez: Según la Ley creo que es el 10% que se puede pagar, Interviene Presidente: entonces eso lo consultare señores vocales, Interviene Vocal Marilyn Oyola: Gracias Sr. Presidente, **INTERVIENE PRESIDENTE: CONTINÚE SEÑOR SECRETARIO, INTERVIENE SECRETARIO: HABÍA OTRA MOCIÓN SR. PRESIDENTE PRESENTADA POR LA VOCAL OYOLA QUE DICE INSISTENCIAS DE OBRAS A LA PREFECTURA, INTERVIENE VOCAL MARILIN OYOLA: SI, DON ATILIO RECUERDE QUE LAS CRÍTICAS QUE ESTÁ RECIBIENDO LA ADMINISTRACIÓN COMPLETAMENTE USTED POR EL FALLIDO DE LAS MAQUINARIAS DE LA PREFECTURA EN LA RECONFORMACIÓN DE LA VÍA PEDREGAL, QUE LAS MAQUINARIAS SE RETIRARON HASTA EL MOMENTO NO VIENEN, INDÍQUENOS USTED QUE PASA CUAL FUE EL MOTIVO PORQUE NO ESTÁN LLEGANDO SE ESTÁ INSISTIENDO QUE ESTÁ USTED HACIENDO PARA QUE RETORNEN LAS MAQUINARIAS,** Interviene Presidente: el día martes estuve yo en una reunión en la Prefectura personalmente con el secretario estuvimos en una reunión, entonces salido una persona del departamento de Obras Publicas nos dan una respuesta de aquí antes de fin de mes porque están sacando unas maquinarias posiblemente de Taura para que sean canalizadas a la Parroquia Tenguel, entonces hice una insistencia y eso fue en la reunión que estuve en el departamento de Obras Públicas, Interviene vocal Marilyn Oyola: con fecha 16 de julio llego a mi correo un comunicado de la Prefectura en el que nos hablaba de un Banco de Proyecto, entonces yo le pregunte a usted si lo había recibido y me dijo que no entonces que nosotros no enviamos nuestro Banco de Proyecto, Interviene Presidente: nosotros enviamos un Banco de Proyectos, enviamos una matriz completa con todas las prioridades de las obras necesarias para la Parroquialización, nosotros enviamos un comunicado a la Prefectura del Guayas, Interviene vocal Marilyn Oyola: entonces ya ingreso eso, Interviene Presidente: Si, Interviene Marilyn Oyola: entonces tiene que insistir, Interviene Presidente: si así es ahí que insistir, Interviene Secretario: yo también pude intervenir en la Prefectura y di mi opinión que no es el GAD Parroquial que queda mal, los habitantes de Pedregal, Conchero, San Rafael, etc., sino que el Concejo Provincial es el que queda mal porque envía unas máquinas y trabaja una semana y a la semana se dañan las máquinas y a la otra semana retiran las maquinas la que están ahí restante, entonces el pueblo se emociona, Interviene Vocal Elvira Asencio: esa es la visión nuestra, pero para la gente es otra, Interviene Secretario: y la gente queda mal porque confía que le van a ser la obra y el concejo queda mal, entonces la Prefecta así no vamos a ir a la reelección, Interviene Presidente: lo que si dijeron que para reforzar la motoniveladora implementarían un tractor además de las maquinarias, eso fue lo que ya se conversó se coordinó y solamente falta ya la fecha de que nos den las maquinarias, Interviene vocal Marilyn Oyola:



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL – GUAYAS – ECUADOR

Don Atilio con la ayuda que estamos pidiendo en el departamento de fomento de desarrollo deportivo, ahí también se tocó lo que está solicitando Papayo-Bejucal sobre el tema del riego y hay que actuar en los puntos críticos en el río como en los canales ahí se necesita de drenaje y limpieza entonces eso está también a la espera de los agricultores, pudimos comunicarnos con el director de ese departamento y él también nos indicaba que el gran problema para ellos en la Prefectura es en logística no hay equipos y no ahí choferes sin embargo tenemos la promesa que para el mes de Septiembre, la primera semana llegaran las maquinarias de manera especial de todas la personas que están en espera de las maquinarias insista para ver si usted asiste a esas reuniones, Interviene Presidente: si tiene razón, bueno yo les agradezco por asistir a esta sesión muchas gracias señores vocales, Interviene el Secretario: termina la sesión siendo las 10h00.

CÚMPLASE – NOTIFÍQUESE

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL.

SECRETARÍA:

Acta de Sesión Ordinaria celebrada el día viernes 13 de Agosto del 2021 a las 09H00 en ocho fojas útiles que acompaño.

**ATENTAMENTE
DIOS, PATRIA Y LIBERTAD**

**SR. ATILIO CRUZ RODRÍGUEZ
PRESIDENTE DEL GADPT**

**ABG. JORGE LÓPEZ FARIÑO
SECRETARIO DEL GADPT**